



De cara a las elecciones

La agencia JCR ratificó la calificación de México en “A-” con perspectiva Estable

- Destacó que se ha logrado una posición favorable, pues la recuperación de la economía continuó y la inflación se ha controlado

La agencia calificadora Japan Credit Rating Agency (JCR) ratificó la calificación crediticia de México en “A-”, con perspectiva Estable, de cara a las elecciones presidenciales del próximo 2 de junio donde la institución japonesa precisó que las seguirá de cerca para ver la dirección que tomará la siguiente administración.

“Las calificaciones están respaldadas por la sólida base industrial del país orientada a las exportaciones, sus políticas monetarias y cambiarias flexibles y ágiles y su alta resiliencia a los *shocks* externos”, indicó la agencia.

Por otro lado, JCR sostiene que están limitados por la industria petrolera del país que necesita modernización.

La agencia destacó que, pese al entorno internacional de incertidumbre, México ha logrado tener una posición favorable, en donde la recuperación de la economía continuó y la inflación se ha logrado controlar, aunque aún falta que regrese al objetivo del Banco de México de 3% +/-1 punto porcentual.

Destacó la disciplina fiscal con la cual se ha manejado el gobierno federal, incluso durante la peor parte de la pandemia, en donde evitó la contratación de mayor deuda.

“La relación deuda PIB aumentará en el 2024 a medida de que el déficit presupuestario se expanda temporalmente debido al aumento del gasto y los pagos de intereses asociados con la ampliación de las políticas prioritarias, pero se mantendrá la disciplina fiscal con un crecimiento económico moderado para el 2025”, consignó.

Por su parte, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) indicó que la ratificación de la calificación refleja el compromiso del gobierno federal con el buen manejo de las finanzas públicas para continuar con un acceso favorable a los mercados financieros nacionales e internacionales.

Las estimaciones oficiales del gobierno exponen que, este año, la economía volverá a crecer 3%, lo cual ha sido considerado optimista, sobre todo ante los datos de un enfriamiento de la actividad económica.

En tanto, el gobierno espera que este año el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público, esto es la deuda en su medida más amplia, se ubique en 50.2% del PIB, mientras que los Requerimientos Financieros del Sector Público serían de 5.9% del PIB, el mayor nivel en décadas y lo han atribuido al gasto para terminar las grandes obras de infraestructura, tales como el Tren Maya y el Istmo de Tehuantepec, entre otras.

Con este anuncio, México mantiene el grado de inversión en las ocho agencias que evalúan su deuda.